
8月 3日上午 10时至 11时袁金城镇相关负责人将走进叶政风
热线曳与市民沟通交流袁市民可拨打 82711234尧82721234或发送
留言到金坛第一时间微信公众号 jtdysj参与节目遥

政 风 热 线 预 告

天气预报最高温度是 36
摄氏度袁可地表温度却超过了
40摄氏度遥 在开发区的一处
建筑工地上袁正在砌墙的马罗
保今年已经 51岁了遥 他告诉
我袁为防止被晒伤袁即使是高
温天袁也会把自己裹得严严实
实袁 浑身上下没有一处干的袁
衣服随便一拧就能拧出不少
水来遥

马罗保随身携带着一个
大容量的水壶袁喝水成了马罗
保唯一能解暑降温的方式袁这
样的大水壶已经成了建筑工
人的标配遥他说他一天要喝七
八壶水袁大水壶装水多袁这样
方便遥

为避开中午的强烈太阳
和最高温度袁马罗保早上五点

左右就上工了遥他的主要工作
就是浇筑混凝土尧 在室内砌
墙遥 长时间暴露在烈日下袁强
烈的紫外线将马罗保的脸晒
得黑乎乎的袁嘴一张袁牙齿特
别显白遥他说比起那些在楼顶
上工作的工人袁 他要幸福很
多遥 野现在不是流行说黑皮肤
健康吗钥我们建筑工人就有健
康皮肤色遥 冶
攻坚突破两个加快袁 离不

开建筑工人们遥 正是有了他们
与烈日较劲尧与高温抗衡袁才有
了城市的飞速发展遥 余月霞

建筑工人马罗保：

每天早晨五点就上工

本报讯 记者从 7月 30日
召开的全区工业企业资源利用
综合评价工作推进会上获悉袁
我区将建立以质量和效益为核
心的工业企业资源集约利用综
合评价机制袁 优化产业发展要
素资源配置袁 激励企业创新发
展袁 促进企业提质增效遥

按照省市相关文件精神袁
工业企业资源集约利用综合评
价以亩均税收尧 亩均销售收入尧
单位能耗 渊电耗冤 税收尧 单位
主要污染物税收尧 全员劳动生

产率尧 研发费用占销售比重等
为主要评价内容袁 归集市场监
管尧 税务尧 国土尧 安监尧 电力
等涉企数据 遥 根据安排 袁 到
2018年底袁 全面开展工业企业
资源集约利用综合评价工作袁
完成对全区所有工业企业资源
集约利用综合评价数据信息归
集全覆盖遥 到 2020年底袁 完成
对全区规模以上工业企业尧 用
地 3 亩及以上的规模以下工业
企业和全部重点排污工业企业
资源集约利用综合评价全覆盖遥

会议指出袁 做好工业企业
资源集约利用综合评价工作袁
对当前及今后一个阶段推进我
区工业经济提档升级袁 在激烈
竞争中抢占先机袁 在转型升级
变革中实现自我突破具有十分
重要的意义遥 各相关部门要管
好数据袁 确保数据的完整性尧
正确性和安全性曰 要建好制度袁
善用综合评价制度尧 评价标准
体系和分类分级机制曰 要用好
评价袁 实行精准化服务袁 实现
预测性分析遥 臧风华

我区加快推进工业企业资源集约利用综合评价工作

本报讯 我区征兵体检工
作已全面展开遥 7月 31日上午袁
常州市领导周昌明尧许峥尧张耀
钢袁常州军分区副司令员高连宝
等袁来到设在区二院的金坛区征
兵体检站视察征兵体检工作遥我
区领导狄志强尧刘国新尧朱建清尧

吴欲晓等陪同遥
今夏袁全区征兵工作进展有

序袁适龄青年报名踊跃遥据统计袁
今年网上报名的应征青年有 776
人袁上站体检的有 389 人袁其中
高学历青年 220人遥 当天袁上站
参加体检的应征青年共 76名遥

在征兵体检站袁工作人员认
真核实应征青年的相关证件袁对
每一位前来应征的青年进行各
项身体检查遥为做好征兵体检工
作袁我区从各医疗卫生机构抽调
了多位责任心强尧业务精的骨干
医务人员袁把好体检关遥 应征青
年分批接受视力尧 内 (外) 科尧B
超尧心电图等各个项目的严格检
查遥

据悉袁今年对征兵工作实施
野五率冶(报名率尧 上站率尧 合格
率尧择优率尧退兵率)量化考评袁
旨在通过加强对征兵工作全过
程的监控和管理袁提高征兵工作
质量效益遥

常州市军地领导仔细察看
了征兵体检站袁详细询问了体检
工作进展情况袁看望了医务人员
和应征青年遥 市委常委尧组织部
部长周昌明希望征兵工作人员
严把兵员质量关袁把优秀的青年
输送到部队遥希望应征青年能顺
利通过身体检查袁 走进绿色军
营袁立志报效祖国遥

邵桢 文/摄

常州市军地领导来坛视察征兵体检工作
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本报讯 为进一步深化两地合作内涵袁推动对口
协作迈上新台阶袁7月 27耀31日袁由县委常委尧宣传部
部长周宝恒率领的陕西省安康市宁陕县宣传文化系
统代表团来坛开展交流考察袁并与我区签订宣传思想
文化合作协议遥 我区领导陈锁龙尧周新生尧凤启龙尧朱
亚群等参加活动遥

在坛期间袁代表团对我区文明村尧企业尧红色阵
地尧文化产业以及扶贫有关工作进行实地考察袁并就
两地宣传文化系统具体合作事宜进行交流遥我区黄金
村与宁陕海棠园村是苏陕协作中的对口帮扶村袁黄金
村多次派专业技术人员到海棠园村进行实地指导遥黄
金村在发展经济的同时加强精神文明建设袁被评为第
四届全国文明村遥代表团详细了解了黄金村在土地流
转尧美丽乡村建设等方面的情况袁对我区高度重视实
施乡村振兴战略的做法给予肯定遥

一直以来袁 我区聚焦脱贫攻坚尧 产业合作尧 智
力支持尧 交流交往等重点工作袁 对宁陕县对口支援
帮扶工作实现了全面覆盖遥 代表团表示袁 金坛文化
产业发展成效显著袁 将学习尧 借鉴金坛地区发展过
程中的理念尧 做法尧 作风袁 深挖秦岭文化资源袁 加
强两地交流合作袁 将此次考察中的所学尧 所思尧 所
感转化为追赶超越中的实际行动袁 做大做强宁陕文
化产业袁 促进宁陕地区经济社会发展遥 希望两地进
一步加强宣传文化对口交流袁 重点强化人才交流培
养袁 相互学习尧 相互促进遥

根据我区和宁陕县签订的宣传思想文化合作协
议袁 今后两地将扎实推进苏陕交流对口协作工作袁实
现两地思想理论尧新闻舆论互联互动袁文明创建尧文化
交流互融互通遥 同时加强优势资源互补袁建立合作联
动机制袁不断提升双方宣传思想文化工作水平遥

李蕾 陈宇轩
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本报讯 经过近 3年的紧张施工和调试袁长荡
湖水厂于日前开始正式供水遥 长荡湖水厂是我区
重要的野十三五冶民生设施基础建设项目袁设计生产
能力为每天 30万吨袁 一期生产能力为每天 20万
吨袁取水水源地为长荡湖袁后期将加入新孟河水遥

长荡湖水厂正式供水前袁我区自来水供应有常
金供水尧金武供水尧钱资湖自制水以及西部山区部
分水库 4路水源遥 常金供水和金武供水均为单管
长距离供水袁若遇突发事件袁极易造成全区停水袁存
在极大的安全隐患遥 同时随着城乡用水量的激增袁
单日最高供水量突破 17万立方米袁 供水总量已不
能满足经济社会发展需求袁拓展水源刻不容缓遥

长荡湖是全省十大淡水湖之一袁 水源充足尧水
质清新袁是新水源地的不二之选遥 2014年袁长荡湖水
厂项目成为江苏省 PPP试点项目袁 由省发改委立
项袁总投资 7亿元袁位于涑渎村委钱家村东侧袁占地
面积 13.5万平方米袁2015年 10月正式开工建设遥

为选定最佳取水口位置袁我区从 2011年开始袁
就对长荡湖水质开展了为期一年多的不间断监测遥
金坛建设产业集团总经理滕荣国表示袁选定的取水
口的水质是长荡湖中最好的袁达到了国家三类水体
水质标准和水源地水质标准遥 取水口位置选定后袁
我区对长荡湖开展了全面清淤袁并对上游 4条入湖
河口进行河道整治袁确保长荡湖水源地保护范围内
的水质安全遥

长荡湖水厂在取水口附近设置了无人检测站袁
24小时检测水体内的 9项指标袁 检测数据实时上
传到自来水公司的中央控制站遥 一旦水质有变化袁
就会启动预警机制遥 长荡湖水厂工程项目负责人
表示袁下一步将对系统进行升级袁届时数据可以实
时上传到区环保局和省环保厅遥

经过 3个月的联动调试袁 水厂各生产单元设备
完好袁 出水经国家授权无锡水质检测中心检测袁106
项指标完全符合国家生活饮用水标准袁 全区供水安
全和供水质量得到进一步保障遥 余月霞 潘建华
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